
 令和７年度 友々大学（高齢者教室）・女性学級合同学習の足跡 

第 テーマ 講  師 開  催  日  時 
参加者数/会員数 

（出席率） 

１回 犯罪被害の防止について 
山口県警犯罪被害防止アドバイザー 
山本 学 さん 

令和７年５月２２日（木）10:00 ～ 11:30 

 講義 

29 名／60名 

（４8.3％） 
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満足度の状況 

満足度    凡 例      回答数   割合  

５ 大いに満足した 12 名 44.5％ 

  5 名 18.5％ 

４ 満足した 9 名 33.3％ 

  1 名 3.7％ 

３ どちらとも言えない 0 名  

  ０名  

２ 少し不満 ０名  

  ０名  

１ 全く不満 ０名  

 2 7 ／ 2 7 名 100％ 
 

参加者からの意見・感想(一部のみ掲載) 

 

 

全体満足度 

（3.5 以上） 

100％ 

 昨今、電話や SNS を通じて、多種多様な詐欺事案が発生

しており、本県・本市においても被害があとを絶たず、高額

被害が相次いでいます。県警の犯罪被害防止アドバイザーの

山本さんは、現場経験も豊富で、典型的な被害事例を詳しく

説明されました。 

報道されている事案は氷山の一角で、毎日被害事案は発生

しているが、少額のため、被害者が泣き寝入りしていること

が多いとのことです。電話口で、国際電話番号や、「口座」

「キャッシュカード」「暗証番号」というワードが出たら、ま

ず、電話を切ることが肝要です。かけてくる犯罪者は、言葉

巧みに金融詐欺を誘導してくる、その際、懇切丁寧で優しい

説明が展開されるので、日頃、あまり社会とつながりが多く

ない人は、その口車にのせられるおそれが高くなるそうで

す。また、最近「警察」を名乗り、電話番号表示も「110」

となる事案も増加していますが、一旦切ってかけ直してほし

いとのことです。講義後、受講者から、実際に身辺で発生し

た事案について質疑が続き、充実した講座となりました。 
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〇貴重なお話が聞けて大変参考になりました。友達間でもこの話を拡げてい

けたらと思います。〇もう少しゆっくり話をしてほしかった。この話は各地

区でお願いします。〇勉強になった。〇とても良かったです。〇ありがとう

ございます。2 人〇身近な方２人がすんでのところで被害にあうのを回避で

きました。〇詐欺電話がかかった事はありませんが、このご時世信用しない

事ですね。〇キーワードの言葉を忘れないようにしたいです。〇とても分か

り易く説得力のあるお話でした。私は絶対にひっかからないぞと思いまし

た。〇身近にある事なので大変良かったです。すぐ騙されるので？〇詐欺の

話よく分かりました。〇とても有意義なお話を聞く事ができてよかったで

す。気をつけようと思いました。〇最新情報が知れて注意していきます。 

〇防災意識が高まった。〇又お願いします。各地区公会堂で行ってはどうで

しょうか。〇防災訓練ももっと簡単にしないと分からない。〇防災知識をよ

り深く出来ました。ありがとうございます。〇自分の考えを改める必要を痛


